

## Hexenprozesse aus dem Mittelalter.



Die beiden Ankömmlinge vernahmen aus dem Munde des Redners folgende interessanten Ausführungen:  
„In welche grauenhaften Irrtümer die Menschen sowohl im gewöhnlichen Leben, als auch in der Rechtspflege versinken, wenn sie mit ihrer Gesinnung vom natürlichen Sinne abweichen, den wahren Glauben und die wahre Nächstenliebe nicht besitzen, davon sollen hier einige Beispiele aus der Vergangenheit angeführt werden.

Die furchtbaren Hexenprozesse des Mittelalters mögen zuerst erwähnt sein. Dem Namen nach sind sie ja allen bekannt; wenige aber dürften ein spezielleres Bild davon jemals erhalten haben. Und doch sind unserer Zeit ganze Stöße von Akten aus der Zeit der ‚hochnotpeinlichen Halsgerichte‘ — gleichsam wie ein trauriges Erbe — aufbehalten geblieben, Zeugnisse einer Zeit schrecklichster Verirrung des Menschengeschlechts.